
Siracusa.  Abbraccio
collettivo  in  piazza  dei
Cavalieri  di  Malta,
l'iniziativa parte dal web
Un appuntamento lanciato, come capita sempre più spesso, dai
social  network.  Alcune  decine  di  persone  “taggate”  e,  in
questo modo, invitate a partecipare. Una veloce consultazione
per stabilire giorno e ora. E’ nata così, ieri, su Facebook
l’idea di un abbraccio collettivo, che sabato 24 maggio, a
partire dalle 19, ci si scambierà in piazza dei Cavalieri di
Malta, nel cuore di Ortigia. Persone che si conoscono, ma
anche che non si sono mai viste in vita loro, trovandosi le
une accanto alle altre, si abbracceranno in una sorta di flash
mob dei bei sentimenti. L’iniziativa è di Angelo La Manna, che
propone  “un  abbraccio  di  pace,  amicizia,  fratellanza.
L’abbraccio-  spiega  nel  suo  invito  virtuale-  è  un  gesto
reciproco e gratuito. Non costa nulla e non richiede molto
tempo.  E’  un  vero  e  proprio  dono  reciproco,  benefico  per
entrambe le persone che si abbracciano e si donano calore e
conforto  a  vicenda.  E’,  inoltre,  un  gesto  positivo  di
riappacificazione. Aiuta le persone a sfogarsi e ad aprirsi
con  gli  altri”.  Tutte  ottime  ragioni  per  riscoprirne  il
valore. Da qualche ora è partita su Facebook la catena degli
inviti. E c’è anche chi ipotizza già ulteriori momenti di
riscoperta di preziosi angoli di Ortigia attraverso eventi di
questo tipo, riproponendo, ad esempio, il “bacio collettivo”.
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Siracusa.  Bicentenario  della
fondazione  dell'Arma  dei
Carabinieri,  mostra  al
Bellomo
Il Bicentenario della fondazione dell’Arma dei Carabinieri in
una mostra allestita alla galleria di palazzo Bellomo. E’
l’iniziativa che sarà presentata martedì mattina, alle 9,30,
al Bellomo dal comandante provinciale dei carabinieri, Mauro
Perdichizzi,  alla  presenza  delle  massime  autorità  civili,
militari e religiose del territorio. La mostra rimarrà  aperta
gratuitamente al pubblico fino al prossimo 8 giugno.

 

Siracusa. Carburante agricolo
anche  per  l'aratura  di
foraggere e terreni a riposo
Carburante agricolo anche per operazioni colturali come l’aratura di foraggere e

terreni a riposo. E’ la decisione dell’assessorato regionale all’Agricoltura, retto da

Ezechia  Paolo  Reale.  Motivo  di  soddisfazione  per  il  presidente  provinciale  di

Confagricoltura, Massimo Franco, che nei giorni scorsi aveva chiesto chiarimenti su

alcuni dubbi interpretativi sulle disposizioni relative assegnazione di carburante

agricolo per  pratiche  tipiche di questo territorio. “L‘aratura profonda delle

foraggere e dei terreni a riposo – spiega Franco -rappresenta una
tecnica colturale ce consente anche di diminuire i rischi di
incendio e di ridurre i costi di gestione energetici, che dopo
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quelli della manodopera rappresentano un peso importante che
le imprese sostengono”.

Siracusa. Miasmi, l'assessore
Italia: "I protocolli non ci
interessano.  Vogliamo  sapere
cosa respiriamo"
“Il Comune non firmerà il nuovo protocollo dell’Ambiente a
meno che con contempli il controllo pubblico del monitoraggio
dell’aria, a cui fare seguire azioni specifiche”. Non lasciano
spazio  ai  dubbi  le  parole  del  vice  sindaco  di  Siracusa,
Francesco Italia, a pochi giorni dall’ultimo “episodio acuto”
di  miasmi  che  giovedì  sera,  per  almeno  due  ore,  è  stato
avvertito  dai  residenti  della  zona  di  Grottasanta,  viale
Tunisi e piazza San Giovanni. All’assessore all’Ambiente non
piace parlare di “protocolli” e “documenti, come quello del
2005,  rimasti  lettera  morta.  Adesso  lo  si  modifica  e
“infiocchetta-  prosegue  Italia-  ma  all’amministrazione
comunale  non  interessa  se  non  produce  effetti  concreti  e
immediati”. Il vice sindaco ribadisce le lacune che il sistema
di rilevamento delle sostanze inquinanti sconta, fino ad oggi,
nell’area  industriale  e  in  città.  “Quando  si  verificano
sfiaccolamenti- ricorda il vice sindaco- non sappiamo cosa
viene  bruciato,  perchè  molte  sostanze  non  vengono  ancora
monitorate. Impossibile, quindi, conoscere anche gli effetti
che l’emissione di questi fumi comporta per l’ambiente e la
salute dei cittadini”. Le centraline gestite dall’ex Provincia
e  dall’Arpa  non  sarebbero  adeguate  alle  esigenze  del
territorio.  “Molte  sono  in  manutenzione-  spiega  Italia-  e
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quindi non funzionanti. In altri casi avrebbero bisogno di una
riequilibrature.  Le  centraline  del  Cipa,  invece,  sono
all’avanguardia e precise. Per questo chiediamo con forza che
a gestirle non siano i privati,le stesse aziende del polo
petrolchimico, ma l’amministrazione comunale, un ente pubblico
che possa garantire la massima trasparenza, fermo restando che
certamente il lavoro viene già svolto nel migliore dei modi”.
Su questo palazzo Vermexio non avrebbe intenzione di fare
alcun  passo  indietro.  “Il  sindaco  è  determinato-  conclude
Italia-  perché  si  fa  portavoce  dell’esasperazione  dei
cittadini,  che  non  hanno  nessuna  intenzione  di  respirare
veleni di cui nemmeno conosce il nome. Assurdo, ad esempio,
che non vengano rilevate sostanze tra le più nocive, come il
benzene o lo xilene”.

Siracusa.  Attentato  alla
Sics,Garozzo:  "Subito  una
riunione  del  Comitato  per
l'Ordine e la Sicurezza"
“Troppo grave e preoccupante l’atto intimidatorio subito dalla
Sics,  l’impresa  che  si  è  aggiudicata  l’appalto  relativo
all’ammodernamento  della  statale  124.  Serve  una  pronta
risposta  delle  istituzioni”.  (leggi  qui)  Lo  afferma  il
sindaco, Giancarlo Garozzo, allarmato per il danno arrecato
all’impresa e per il tentativo di alzare il tiro da parte
della criminalità. Il primo cittadino annuncia l’intenzione di
chiedere al prefetto, Armando Gradone una riunione urgente del
Comitato  per  l’ordine  e  la  sicurezza  e  ,  “se  fosse
necessario, l’apertura di un tavolo specifico sulla sicurezza
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delle imprese. Le ditte, soprattutto quelle impegnate nelle
opere più importanti e strategiche per il territorio, devono
essere nella condizioni di lavorare senza timori- prosegue
Garozzo- perché gli attacchi della malavita si ripercuotono
negativamente sull’itera comunità”. Il danno economico causato
dall’incendio  appiccato  nella  tarda  serata  di  ieri  sera
ammonta a mezzo milione di euro. La conseguenza, conclude
Garozzo, “è che un’opera attesa da tutti, specie in vista
dell’estate,  e  che  stava  procedendo  rispettando  i  tempi,
subirà un rallentamento perché si fermeranno i lavori nel
tratto tra Floridia e lo svincolo autostradale”.

Siracusa. Intimidazione Sics,
sospesi i lavori sulla 124. I
sindacati:  "Basta  logiche
criminali"
“Un  nuovo  attentato  incendiario,  che  ripropone  logiche
criminali,  che  intendono  fermare  e  inquinare  il  progresso
sociale  ed  economico,  quindi  la  legalità,  di  questa
provincia”.  In  questo  modo  i  sindacati,  Cgil,  Cisl  e  Uil
leggono  l’intimidazione  subita  dalla  Sics  Costruzioni.  Il
fuoco appiccato ad uno dei mezzi utilizzati per i lavori di
ammodernamento  della  strada  statale  124  sarebbe,  per  le
organizzazioni di categoria, un segnale chiaro, a cui occorre
rispondere con altrettanta determinazione. “Il sindacato- si
legge  in  una  nota  congiunta  dei  segretari   generali
confederali, Paolo Zappulla, Paolo Sanzaro e Stefano Munafò,
insieme  ai  segretari  territoriali  degli  edili,  Domenico
Bellinvia,  Paolo  Gallo  e  Severina  Corallo  –  esprime
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solidarietà alla Sics e ai lavoratori e rigetta ogni violenza,
condannando  questi  atti.  Siamo  certi-  proseguono  i
rappresentanti  sindacali-  che  investigatori  e  magistratura
sapranno accertare le responsabilità e individuare gli autori.
I  cittadini  di  questa  provincia  e  tutti  i  lavoratori  non
intendono più subire nessun sopruso”. I sindacati confermano
che,  proprio  a  causa  dell’attentato  incendiario,  i  lavori
sulla 124 dovranno fermarsi.

Siracusa. Contributi comunali
alle  nuove  imprese,  62  le
idee  proposte.  Una
commissione per selezionarle
Sono  almeno  62  le  idee  progettuali  presentate  al  Comune
nell’ambito del bando sulle start-up giovanili pubblicato il
mese scorso e scaduto alle 12 di oggi. Al protocollo generale
sono state consegnate 62 buste, anche attraverso la posta
elettronica certificata. Il conteggio definitivo potrà essere
effettuato, però, solo tra qualche giorno, quando anche i
progetti  eventualmente  spediti  per  posta  arriveranno  a
destinazione.  Soltanto  18  aspiranti  imprenditori,  però,
potranno beneficiare dei contributi a fondo perduto messi a
disposizione dall’amministrazione comunale: 10 mila euro per
ognuna delle nuove imprese che rientreranno nella graduatoria
stilata da una commissione nominata dal sindaco, Giancarlo
Garozzo  e  composta  da  tre  funzionari  del  Comune.  La
Confcommercio  offrirà  assistenza  a  chi  sarà  ammesso  a
contributo e anche gli uffici dell’amministrazione comunale
accompagneranno l’avvio delle nuove attività. Soddisfatto il
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sindaco,  per  il  quale  “la  risposta  della  città  è  molto
positiva e conferma quanto giusta sia stata l’intuizione di
dare, in una fase di forte crisi economica e occupazionale,
una chance ai giovani e a quanti sono pronti a scommettere su
se stessi e sul futuro della città. Non possiamo- garantisce
Garozzo-  che confermare il contributo anche per il 2014″.

Le  18  idee  selezionate  andranno  a  costituire  tre  diverse
graduatorie:  9  contributi  sono  destinati  a  disoccupati  o
persone in cerca di prima occupazione con meno di 35 anni di
età; 6 a disoccupati o persone in cerca di prima occupazione;
3 a disoccupati o persone in cerca di prima occupazione ex
detenuti.  Le  somme  eventualmente  non  utilizzate  saranno
assegnate alla categoria in cui è stato presentato il numero
maggiore di progetti.

 

Siracusa. Al via le riprese
della fiction "Ris", provini
alla  Sala  Randone  per  le
comparse
Partiranno lunedì 26 maggio le riprese a Siracusa e dintorni
della fiction “Ris Sicilia Connection”, che andrà in onda su
Canale 5. Un’occasione ghiotta per quanti aspirano a diventare
attori o, comunque, a vivere qualche secondo di gloria, magari
comparendo in una scena di una delle serie più popolari e
seguite dal pubblico del piccolo schermo. Lunedì e martedì,
infatti, Sala Randone ospiterà i provini per la selezione di
figurazioni. La produzione cerca persone tra i 18 e i 60 anni.
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Ci si potrà proporre dalle 10 alle 13, 30 e dalle 15 alle 19
del 19 e del 20 maggio.

 

 

Augusta.  Vigili  del  fuoco,
Amoddio:  "finanziamento  in
vista per la nuova caserma"
“Imminente la firma del decreto per finanziare il progetto per
la costruzione della nuova caserma dei Vigili del fuoco di
Augusta”.  Ad  annunciarlo  è  la  parlamentare  del  Pd,  Sofia
Amoddio. “Il progetto esecutivo è stato approvato- spiega la
deputata di maggioranza- e si attende adesso il decreto di
finanziamento, 4 milioni 251 mila euro, del Dipartimento della
Protezione civile della Regione Sicilia”. I tempi, stando alle
notizie  di  cui  Amoddio  è  in  possesso,  sarebbero  stretti.
“Dagli inizi degli anni ’90- ricorda la parlamentare- Augusta
attende la realizzazione di una nuova sede dei Vigili del
fuoco, necessaria per assicurare la risposta operativa della
macchina  dei  soccorsi  in  caso  di  calamità  o  incidenti
industriali”. Proprio dopo l’incidente del 26 febbraio scorso
,  SofiaAmoddio  ha  presentato  un’interrogazione  parlamentare
per sollecitare la definizione dell’iter. “Mi auguro che una volta
emanato-  conclude  l’esponente  del  Partito  democratico-  l’amministrazione
regionale adotti con sollecitudine il decreto”.
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Siracusa. Nuova Villa Rizzo:
"Unità di crisi in prefettura
per  salvare  lavoratori  e
posti letto"
Predisporre un’unità di crisi in prefettura per scongiurare il
rischio  che  i  lavoratori  della  clinica  Nuova  Villa  Rizzo
restino,  tra  pochi  giorni,  senza  un’occupazione.  E’  la
richiesta che parte dal deputato regionale Vincenzo Vinciullo
e dai consiglieri comunali Salvo Castagnino e Fabio Alota
all’indomani dell’incontro tra una delegazione dei dipendenti
della  clinica  privata  e  il  prefetto,  Armando  Gradone.
Vinciullo, Castagnino e Alota ne fanno anche un problema di
posti letto che verrebbero meno se non si individuasse, nel
giro di pochi giorni, una soluzione. I tre esponenti di “Ncd”
esprimono, infine,  solidarietà alle oltre 30 famiglie che
stanno lottando per difendere i propri diritti.
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